

Hijo mayor de Benjamín Vicuña: “me gusta mucho la cosa artística”

Así lo contará el propio Bautista, de 15 años, este domingo en “De tú a tú”, donde su padre mostrará su vida en Argentina.

Carolina Collins

Con 15 años Bautista Vicuña Ardohain, el mayor de los hijos de Benjamín Vicuña, ya tiene claro que su camino no será muy diferente al que siguieron sus padres. Así lo revelará el adolescente este domingo en “De tú a tú”, donde el actor chileno estará junto a Martín Cárcamo en la intimidad de su casa de cuatro pisos en Palermo, Buenos Aires, donde es vecino de Susana Giménez.

Ahí lo acompañaron sus hijos con Carolina “Pampita” Ardohain, Bautista, Beltrán y Benicio, y los dos que tuvo con Eugenia “China” Suárez, Magnolia y Amancio.

“Los grandes son protectores de los chicos. Se cuidan, se quieren como lo que son, una gran familia”, contó Vicuña sobre la relación entre sus cinco niños, que tienen entre 2 y 15 años.

Pese a que el propio Vicuña expresó en el programa que “tengo mi residencia afectiva en Chile, porque allá está mi origen y mi



BENJAMÍN VICUÑA MOSTRÓ SU CASA Y SU FAMILIA EN ARGENTINA, DONDE VIVE HACE 15 AÑOS.

gente”, explica que “aquí están mis hijos y en esa contradicción decido estar acá”. El chileno está radicado en Argentina desde 2008, mismo año en que nació Bautista, su segundo hijo junto a Pampita después de Blanca, que murió en 2012 a los seis años.

Un episodio que el chileno quiso abordar en “Blanca, la niña que quería volar”, el libro que a un

mes de su lanzamiento, a comienzos de mayo, figura en el primer lugar del ranking de los títulos de no ficción más vendidos.

Sobre cómo sobrelleva la ausencia de Blanca comentó que “fue una desgracia, una tragedia por la que la vida nos hizo transitar. Y no tiene explicación, fue por una bacteria que está en el aire”.

Blanca Vicuña fue in-

ternada el 30 de agosto en la Clínica Las Condes de Santiago por un supuesto resfrió después de un viaje en familia a México, y murió de neumonía el 8 de septiembre.

“Me acuerdo que con Blanca era muy exigente, hacia el ‘Duérmete niño’”, recordó el intérprete aludiendo a una técnica que implica dejar a los bebés llorar hasta que se duer-

man. “Miro para atrás y digo: ‘Era un nazi’, había que dejarlos en el cuarto encerrados, que lloraran. Hoy me fui relajando y creo que es mucho más sana esta actitud que esa cosa tan exigente con la crianza y los hábitos”, añadió.

Pese a haber perdido una hija, Benjamín contó que a la hora de criar a sus niños “sí yo tengo aprendizajes trato de dejarlas

ahí. Se merecen mis hijos todas las libertades posibles para que sean felices, para que jueguen, se embarren, para que se caigan, volver a levantarlos, acompañarlos de lejos, de cerca. Pero el miedo paraliza, y yo decidí no tener miedo”.

FUTURA ESTRELLA

A la conversación se unió Bautista, el mayor de los cinco niños de Vicuña que se ha hecho conocido como influencer y que ha hecho comerciales junto a su papá, de quien aparentemente sacó su vocación. “Me gusta mucho la cosa artística, he ido a castings y he probado. Voy aprendiendo, él (Benjamín) me va guiando. Hicimos tres publicidades”, contó el joven, que además apareció en el reality de su mamá, “Siendo Pampita” (Paramount+).

Bautista se confiesa fanático del fútbol. Dice que su papá lo llevó a ver la Copa América a Chile. “Lo pasé muy mal. Sufri, fue una locura, me gritaba al oído. Yo estaba todo asustado en los penales y éste gritando, el último gol de Alexis me lo gritó en la cara y me puse a llorar”, recuerda. 🌟